

Hansjürg Leibundgut

Geboren 1949, Schweizer

Mitglied des Verwaltungsrats 1997-2006



Hansjürg Leibundgut hat im Jahr 1997 die Firma AWContracting gegründet, aus der durch Fusion die Firma Edisun Power AG entstanden ist. Mitglied des Verwaltungsrates der Edisun Power bis 2006. Seit 1995 beschäftigt er sich in unterschiedlichen Funktionen mit dem Thema Energie, ausschliesslich erneuerbare. 4 Jahre Chefbeamter des Kantons Zürich im Bereich Energie, Lufthygiene und Gebäudetechnik. 18 Jahre Chefingenieur, danach 4 Jahre CEO und 7 Jahre Präsident des

Verwaltungsrates der Amstein+Walthert AG mit zuletzt über 600 Mitarbeitenden an 8 Standorten. Gründer der Firmen AWTec AG, BS2 AG. 7 Jahre Direktionsmitglied, danach Ehrenmitglied des SIA. Ab 2005 ordentlicher Professor für Gebäudetechnik der ETH Zürich. Erfinder des Systems 2sol, der ZESI und Inhaber diverser Patente. Einzelmitglied der Akademie der technischen Wissenschaften.

Hans Nef

Geboren 1944, Schweizer



Hans Nef ist eidg. Dipl. Ingenieur HTL und gründete 1969 das Ingenieurbüro H. Nef. Mit seiner Firma war er vorwiegend für den städtischen Tiefbau, die Wasserversorgung sowie sämtliche Werke der Stadt Zürich tätig. 1984 gründete er die Primag Management AG, welche im Bereich Immobilienbewirtschaftung und -verkauf, Baumanagement und der Ausführung diverser Bauprojekte (Mehrfamilienhäuser und Gewerbebauten) sowie in der Hotellerie (Betreiberin von zwei Hotels) positioniert ist.

Hans Nef war Verwaltungsrat der Galenica AG. Aktuell ist er im Verwaltungsrat der Ing. H. Nef AG Zürich, der Primag Management AG Zürich, der Nef Weine AG, der Freetex AG Generalunternehmung Zürich sowie der UTA Immobilien AG in Baden.

Elmar Ledergerber

Geboren 1944, Schweizer



Elmar Ledergerber studierte an der Universität Fribourg Geschichte und Literatur (lic. phil. I) und an der Hochschule St. Gallen Volkswirtschaft. Er beendete seine Studien als Dr. oec. HSG.

Seine berufliche Laufbahn begann er – parallel zum Studium – mit einem längeren Aufenthalt in Lateinamerika und mit journalistischen Arbeiten über die Probleme von Entwicklungsländern.

In seinen beruflichen Tätigkeiten konzentrierte sich Elmar Ledergerber auf die Bereiche Umwelt, Energie, Raumplanung und Infrastrukturentwicklung in der Schweiz und im Ausland. Er war Partner beim Beratungsbüro INFRAS und später Inhaber und Geschäftsführer von Ecoconcept.

Als Vertreter der sozialdemokratischen Partei sass er von 1979 bis 1987 im Zürcher Kantonsrat und von 1987 bis 1998 im Nationalrat. 1998 wurde Ledergerber in die Stadtregierung von Zürich und 2002 zum Stadtpräsidenten gewählt. 2009 trat er 65-jährig, von seinem Amt zurück.

Er ist seit 2009 Präsident von Zürich Tourismus und seit 2012 Präsident von HELVETAS Swiss Intercooperation, zudem hat er Einsitz in verschiedenen Verwaltungs- und Stiftungsräten.